

# Nota de prensa

## Gabinete de prensa

Eolo Comunicación: Tel. 912416996

Karen Pereira - karen@eolocomunicacion.com

Teresa Antón - teresaanton@eolocomunicacion.com

International Paper recibe un premio global como líder en el reciclaje de papel

- *La Oficina Internacional de Reciclaje (BIR) entrega en Copenhague el Premio Papyrus a la empresa que recopila, clasifica y procesa cada año más de 6 millones de toneladas métricas de papel y cartón recuperados en todo el mundo.*
- *José Chimeno, director general de Carpa, recicladora madrileña que forma parte de la filial española de International Paper, recogió el reconocimiento.*
- *BIR representa a más de 30.000 empresas de todo el mundo y tiene como objetivo dar voz a las empresas en la industria del reciclaje a nivel mundial.*

Madrid, España - 04 de julio de 2024 - Copenhague fue la sede de la convención anual de la Oficina Internacional de Reciclaje (BIR) donde se entregaron los premios a las empresas de reciclaje en las distintas áreas de cobertura. International Paper, empresa de embalajes renovables, fue galardonada con el Premio Papyrus, correspondiente a la industria papelera.

El Premio Papyrus reconoce las contribuciones excepcionales y el liderazgo dentro de la industria del reciclaje de papel. International Paper ha sido galardonada por su dedicación a las prácticas sostenibles y al avance del sector. José Chimeno, director general de Carpa, recicladora madrileña de International Paper, acudió en representación de la empresa para recoger el galardón y exponer a los asistentes una visión general de la misma, así como, sus valores fundamentales.

“Es un honor y un privilegio recibir este prestigioso premio en nombre de nuestra empresa. Estamos muy agradecidos con BIR por este reconocimiento al trabajo y compromiso de todo el equipo de International Paper. Esto nos impulsa a seguir avanzando en nuestro objetivo de proteger el medio ambiente, así como la necesidad de adoptar prácticas responsables que aseguren un mundo mejor para las generaciones futuras”, comentó Chimeno.



I.P. CONTAINER HOLDINGS (SPAIN), S.L.  
OQUENDO, 23 - 2  
28006 MADRID, ESPAÑA  
TEL.: +3491 555 71 41

International Paper, una de las empresas recicladoras más grandes del mundo, recopila, clasifica y procesa cada año más de 6 millones de toneladas métricas de papel y cartón recuperados en todo el mundo. En España, cuenta con diez plantas de fabricación de embalajes que se abastecen principalmente del papel reciclado fabricado en la línea de producción de Madrid. Esta es suministrada íntegramente de cartón gracias a la recicladora con sede en Madrid, Carpa (Cartón y Papel Reciclado, S.A.), que recoge y recicla el papel recuperado que convierte en materia prima para las plantas, aportando cerca de 480.000 toneladas de papel y cartón reciclado de las cuales 180.000 provienen de cartón suelto en distintos productores de la zona centro de España. Esta empresa suma su esfuerzo al liderazgo de International Paper en la industria del reciclaje.

La recicladora cuenta con más de 40 años de experiencia en el país y tres almacenes de tratamiento y recuperación de residuos en Fuenlabrada, Vicálvaro y Toledo. Su actividad principal es la recogida de papel y cartón usado para su reciclaje en la planta de Fuenlabrada (Madrid) donde se transforma en papel reciclado de alta calidad que posteriormente se distribuye a las plantas de International Paper donde se utiliza para crear nuevos embalajes siendo parte de un ciclo de economía circular.

La Oficina Internacional de Reciclaje (BIR)

La Oficina Internacional de Reciclaje (Bureau of International Recycling, BIR) es la asociación más prestigiosa en la industria del reciclaje. Fue fundada en 1948 y se convirtió en la primera federación en apoyar los intereses de esta industria a escala internacional. Actualmente, representa a más de 30.000 empresas de todo el mundo, con una afiliación directa de más de 1.000 empresas y 36 asociaciones nacionales de 71 países.

La oficina comprende diversas áreas de cobertura en cuanto a materias primas con cinco divisiones: hierro y acero, metales no férreos, papel, plásticos y textiles; así como, tres comités: acero inoxidable y aleaciones especiales, neumáticos y caucho, y electrónica y baterías.

Con su labor, la Oficina busca representar a las industrias de reciclaje a nivel mundial, sensibilizando a la opinión pública sobre sus contribuciones económicas y medioambientales. Además, promueve el libre comercio, la gestión respetuosa con el medio ambiente de los recursos y el uso de materiales reciclados en todo el mundo. La BIR también anima a los fabricantes a diseñar productos teniendo más en cuenta las posibilidades de reciclaje y proporciona a sus miembros un foro adecuado para debatir cuestiones de importancia para la comunidad internacional del reciclado.



I.P. CONTAINER HOLDINGS (SPAIN), S.L.  
OQUENDO, 23 - 2  
28006 MADRID, ESPAÑA  
TEL.: +3491 555 71 41

## Acerca de International Paper

International Paper (NYSE: IP) es un líder mundial en la producción de embalajes, pulpa de celulosa y otros productos procedentes de la fibra, respetuoso con el planeta y una de las mayores empresas de reciclaje del mundo. Nuestra sede central se encuentra en Memphis, Tennessee (EE. UU.), y damos empleo a unas 39.000 personas en todo el mundo que están comprometidas con el futuro. Servimos a clientes en todo el mundo con operaciones de producción en América del Norte, América Latina, África del Norte y Europa. Las ventas netas en 2023 fueron de 18,9 mil millones de dólares. Para más información visite [internationalpaper.com](http://internationalpaper.com).

En Europa, Oriente Medio y África (EMEA), International Paper se centra en la producción y comercialización de embalajes a base de fibra y pasta de celulosa especial, dando empleo a aproximadamente 4.400 personas. Somos un proveedor líder de embalajes de cartón ondulado para una amplia gama de aplicaciones y servimos a clientes de toda la región, desde nuestras dos fábricas de papel reciclado para embalajes y nuestras 23 plantas repartidas en España, Francia, Italia, Portugal y Marruecos. La pasta de celulosa especial se produce en Gdansk (Polonia). Otros productos disponibles de International Paper en la región incluyen una variedad de papeles kraft y otros productos de pasta de celulosa.

En la Península Ibérica y las Islas Canarias la empresa da empleo a unas 1.600 personas. Sus instalaciones constan de una fábrica de papel reciclado para embalajes en Fuenlabrada en la provincia de Madrid, que incluye CARPA, empresa de recogida de papel reciclado, así como once plantas de embalaje de cartón ondulado en Barcelona, Bilbao, Gandía y Tavernes (ambas en Valencia), Montblanc y Valls (ambas en Tarragona), Villalbilla y Griñón (ambas en Madrid), Gran Canaria, Tenerife y en Ovar (Portugal). Cartonajes International, S.L. (CARTISA), Cartonajes Unión, S.L. (CUSA), Cartón y Papel Reciclado, S.A. (CARPA), International Paper Madrid Mill, S.L., y International Paper Cartovar S.A., todas son filiales propiedad de International Paper.

###